
Ata nº 04/2022: Aos vinte e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte 

e dois, às oito horas e trinta minutos, reuniram-se extraordinariamente os 

membros do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso na sala de reuniões do 

quarto andar da Prefeitura de Medianeira para discutir a pauta: Apresentação 

dos Planos de Trabalho das OSC´s referente ao valor aprovado do FMDI; 

Solicitação de registro AMESFI e Parkinson; Apresentação das propostas para 

o Edital Itaú Viver Mais (IR); Pacto Nacional de Implementação dos Direitos da 

Pessoa Idosa; Regulamentação do Art.35 da Lei nº10.741 de 01/10/2003 

(Estatuto do Idoso); Registro Projeto “Mexa-se” do Semear; Palavra Livre. O 

presidente Aparecido iniciou a reunião cumprimentando a todos e passou a 

palavra para a secretária executiva dos conselhos Cheile que falou sobre o 

primeiro item da pauta que foi a apresentação dos planos de Trabalho das 

OSC´s referente ao valor do FMDI aprovado na última reunião do conselho 

sendo que a divisão foi a seguinte: Lar dos Idosos R$ 160.000,00, AMEDEF R$ 

110.000,00 e Recanto Parque Iguaçu R$ 50.000,00 Cheile informou ainda que 

o recurso será repassado após o período eleitoral, AMEDEF apresentou que irá 

utilizar o valor para pagamento de equipe multiprofissional com fisioterapeuta, 

terapeuta ocupacional, psicóloga e assistente social iniciando em janeiro de 

2023 e término em dezembro do mesmo ano. O Lar dos Idosos irá utilizar o 

recurso para custeio de vale alimentação, material de limpeza, folha de 

pagamento, fraldas e encargos e começará a ser utilizado no mês 11/2022 

terminando em 12/2022. O Recanto Parque Iguaçu também utilizará o recurso 

para pagamento de profissional começando em janeiro de 2023 e terminando 

em março de 2023. Referente a solicitação de pedido de registro no conselho 

do idoso da AMESFI e Parkinson Cheile informou que será baixado para a 

comissão de registro e após informado para este conselho. Sobre a 

apresentação das propostas para o edital Itaú Viver Mais Cheile explicou que 

não tem valor máximo e nem mínimo para o projeto e pode ser colocado mais 

de um projeto por município e tem prazo até 04/08 para fazer a inscrição, a 

única entidade que apresentou projeto foi a SEMEAR com o projeto “mexa-se” 
para idosos. Sobre o pacto nacional de implementação dos direitos da pessoa 

idosa Cheile informou que estão ocorrendo lives explicativas sobre o tema e 

que haverá uma capacitação de forma on-line, mas que ainda não tem data 

definida e que deverão participar um conselheiro governamental e um não 

governamental e que quando a data for definida irá informar este conselho. 

Sobre a regulamentação do artigo 35 da lei nº 10.741 de 01/10/2003 (estatuto 

do idoso) que trata sobre a obrigatoriedade de todas as entidades de longa 

permanência, ou casa lar, firmarem contrato de prestação de serviços com a 

pessoa idosa abrigada, Andreia presidente da fundação Jandira Aurea Zilio 

disse que cada idoso tem o seu contrato, informou ainda que em reunião com a 

promotora a mesma autorizou quando necessário usar os 30% do salário que 

fica para o idoso para comprar algo de necessidade específica do uso do idoso 

e tirar a nota em nome do mesmo, Giovani disse também que por vezes os 

30% do idoso fica nas mãos da família e quando necessário a instituição entra 



em contato e solicita a compra, mas nem sempre são atendidos. Na palavra 

livre o presidente Aparecido questionou se as entidades são informadas qual o 

valor tem o fundo do idoso e sugeriu que a cada 6 meses seja informado o 

valor para conhecimento e pediu que toda vez que for enviado um convite que 

seja enviado com o mínimo de antecedência para que o conselho possa se 

programar para ir. Sem mais nada a constar encerrou-se a reunião e eu Gleici 

Maria Variza Borges encerro a presente ata que será assinada por mim e pelos 

demais presentes conforme lista de presença em anexo. 






